



## Se completan las Comisiones de Postulación, tras elecciones del CANG

**El camino para que los niños en el país alcancen su potencial de crecimiento y desarrollo**



**Últimas noticias**

**Guatemala sede del 13° Congreso Iberoamericano de Pavimentos de Concreto**



Somos parte de las marcas que apoyan este evento:



Inscripciones e información adicional:  
ibp@iccg.org.gt | info@iccg.org.gt | +502 2413-3565  
Instituto del Cemento y del Concreto de Guatemala





## Presidenta de Honduras visita Guatemala para firmar acuerdos

Los presidentes Bernardo Arévalo y Xiomara Castro emitieron declaraciones ante los medios de comunicación, tras la reunión bilateral.

Arévalo se refirió a los acuerdos alcanzados durante la visita.

En el segundo semestre, la reunión de la comisión bilateral para desarrollar y lograr nuevos acuerdos en temas de migración, cambio climático, unión aduanera y otros.



Firmaron dos acuerdos de colaboración, como antecedente para la reunión que tendrá lugar posteriormente:

1. Mecanismo para posibilitar el manejo conjunto de las cuencas del río Motagua.
2. Mecanismos académicos y diplomático para comprender como enfrentar el mundo complejo.

También aceptó la invitación de Castro, para asistir a una reunión en Tegucigalpa y retomar los objetivos a nivel centroamericano, así lo indicó el presidente Arévalo.



Durante su discurso, la presidente de Honduras, Xiomara Castro agradeció la reunión y recordó los límites de fronteras.

Castro, indicó que busca la unidad de la región centroamericana, porque *“los desafíos son muy grandes, y los retos son mucho mayores”*. Su intención es reactivar el SICA.

### En temas como:

- Medio ambiente
- Inundaciones
- Migración

La presidenta de Honduras indicó en su mensaje que busca que la región sea *“pionera en la lucha contra el cambio climático y también tenemos muy claro problemáticas como el tema de seguridad, pero que podamos en conjunto nuestros países de la región, decir que somos la región de paz y de libertad para nuestros compatriotas”*

Castro concluyó su mensaje haciendo alusión a la unión de Centroamérica y que, según ella, esta dando sus frutos todo lo realizado.

## Secretario de Asuntos Internacionales y Cooperación del MP participa en panel de discusión en Foro Road to Majority



El Secretario de Asuntos Internacionales y Cooperación, del Ministerio Público (MP), Eduardo Mejía Calito, participa en el Foro Road to Majority organizado por la Coalición Fe y Libertad, que integró un panel de discusión junto a Agustín Laje, Adianís Morales, Dorcas Hernández, abordando temas relacionados al fortalecimiento institucional que la Fiscal General, Consuelo Porrás ha dado de forma integral y específicamente a temáticas como el tráfico de niños, trata de personas menores de edad y explotación sexual.

Durante su intervención se refirió a las acciones del MP para combatir el tráfico ilícito de migrantes y la trata de personas.

El funcionario se refirió a la denuncia que recibió el MP en la que se hace referencia y se señalan los hechos relacionados a niños y adolescentes guatemaltecos que están siendo objeto de vulneraciones en albergues de Texas y guarda relación con una red en la cual estarían involucradas ONGs que operan en Estados Unidos y Guatemala.

Ante esta denuncia se solicitó la colaboración de la Fiscalía de Texas por tratarse de una investigación transnacional y la Fiscalía Especial contra la Impunidad ha realizado varias diligencias de investigación.

En la última jornada del Foro Road to Majority se tiene prevista la participación de Donald Trump.



## Princesas al rescate del Reino

¡Llega por primera vez a GUATEMALA! ¡en una nueva aventura congelada desde México! ¡Junto a las voces oficiales de ANA y ELSA de FROZEN ❄️👑, con más de 20 artistas en escena, música en vivo y efectos especiales 🎧🎬 que te trasladarán a un GRAN REINO CONGELADO! ❄️👑👑

Entradas en [www.todoticket.com](http://www.todoticket.com)



## Experimenta una conectividad fluida con Smart Connect de Motorola

A principios de este año, Lenovo y Motorola presentaron Smart Connect, una solución de software que unifica los ecosistemas digitales para crear una experiencia multidispositivo. Esta plataforma está pensada para todos los consumidores, ya que elimina las interrupciones y conecta a la perfección dispositivos básicos como teléfonos, tabletas y PC.

Los consumidores podrán cambiar de tareas sin esfuerzo y mantener un flujo de trabajo ininterrumpido para satisfacer sus necesidades específicas.

**Smart Connect ofrece experiencias como:**

- **Control cruzado:** Navega entre tu PC, tablet y teléfono compatibles utilizando un único teclado y mouse, asegurando un movimiento suave del cursor para una experiencia de control fluida. Esto crea una experiencia optimizada en todo el ecosistema de dispositivos, lo que permite editar un documento en la PC Lenovo, extraer contenido de la tablet y reunirse con colegas mediante el smartphone al mismo tiempo.
- **Deslizar para transmitir:** los usuarios podrán pasar de una aplicación a otra con sólo deslizar el dedo. Mirar un vídeo en una tablet y continuar donde lo dejó en la PC, o escuchar un podcast en el smartphone Motorola mientras hace ejercicio y sigue escuchándolo en otro dispositivo en casa. Con sólo deslizar un dedo, podrán mantener la reproducción continua sin interrupciones.
- **Sincronización de notificaciones:** los usuarios podrán mantenerse al día de los mensajes y notificaciones en todos los dispositivos sin tener que cambiar de uno a otro ni interrumpir el flujo.

**Hub para compartir:** podrán compartir sin esfuerzo archivos y multimedia entre dispositivos compatibles con Windows y Android, para agilizar tareas como hacer planes de viaje o capturar notas de investigación. Con Share Hub, los estudiantes y creadores pueden acceder a archivos de gran tamaño y compartirlos entre dispositivos conectados sin ocupar toneladas de almacenamiento. Tanto si se trata de editar el último baile viral de TikTok en la PC como de compartir archivos de proyectos de grupo, Share Hub simplifica este proceso y optimiza el almacenamiento.



- **Portapapeles inteligente:** ya no necesitarán enviar correos electrónicos o utilizar un servicio de mensajería para enviar imágenes a otro dispositivo, solo tendrán que copiar y pegar texto o imágenes en teléfonos, PC o tablets compatibles como si trabajaran en un único dispositivo.
- **Hotspot instantáneo:** el teléfono se transformará en un hotspot con 5G para una conectividad a Internet instantánea y protegida para la tablet o PC sin la molestia de introducir contraseñas.
- **Cámara web:** los usuarios podrán aprovechar las ventajas de las cámaras de alta resolución y convertir el smartphone en una webcam para realizar videollamadas o livestreams, mejorando la presencia en el trabajo remoto. Los usuarios también podrán maximizar las videollamadas desde su teléfono trasladándolas a un televisor de pantalla grande compatible.
- **Más espacio para trabajar y jugar:** será posible amplificar todo lo que un dispositivo Motorola es capaz de hacer. Solo con el teléfono, podrán transmitir videos, jugar o iniciar una desktop móvil en un smart TV compatible.

Smart Connect ya está disponible en cualquier PC Lenovo con Windows 10 o posterior a través de la tienda de Microsoft, y en determinadas tablets Lenovo y dispositivos Motorola a través de Google Play Store.

**Legales:** determinadas características, funciones y especificaciones de producto son dependientes de la red y pueden estar sujetas a términos, condiciones y/o cargos adicionales. Todos ellos sujetos a cambios sin previo aviso. MOTOROLA, MOTO, MOTOROLA SOLUTIONS y el logotipo de la M estilizada son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de Motorola Trademark Holdings, LLC y son utilizadas bajo licencia. Lenovo es una marca comercial de Lenovo. Google y Android son marcas comerciales de Google, LLC. Wi-Fi es marca comercial de Wi-Fi Alliance. USB Type-C® y USB-C® son marcas comerciales registradas de USB Implementers Forum. ©2024 Motorola Mobility LLC. Todos los derechos reservados.

1. Smart Connect está disponible en determinados dispositivos Motorola y en Windows 10 y superiores con procesadores Intel y AMD. Visita la página de Preguntas Frecuentes (FAQ) para obtener una lista completa de compatibilidad de dispositivos y software. Requiere la descarga de la aplicación para PC. Para que la PC y los dispositivos móviles se conecten de forma inalámbrica, los dispositivos deben compartir el mismo punto de acceso Wi-Fi (punto de acceso) O deben conectarse mediante un cable USB-C.

2. Se requiere un cable USB-C compatible con video o un adaptador USB-C a HDMI; el televisor o el monitor deben tener un puerto HDMI o un puerto de entrada de video USB-C o ser compatible con Miracast. Comprueba la compatibilidad del dispositivo.



## El camino para que los niños en el país alcancen su potencial de crecimiento y desarrollo

En Guatemala, la importancia de la nutrición y la necesidad de preparar a los niños para su crecimiento y desarrollo es vital. Es por ello, que se buscan alternativas que permitan una alimentación saludable y que les provean las vitaminas y nutrientes que en la edad de crecimiento requieren.

El acceso a alimentos con niveles suficientes de vitaminas y minerales es la manera más costo efectiva para que los niños alcancen su potencial de desarrollo físico y cognitivo y vivan una vida plena y saludable. En Guatemala la mayoría de los niños consumen suficientes alimentos, pero la alimentación no es balanceada. De los 6 grupos de alimentos que observamos en esta imagen, es evidente que el grupo de alimentos de mayor consumo son los granos y cereales; y el de menor consumo son las carnes.



Las carnes tienen minerales cruciales para la división celular, las conexiones neuronales y el funcionamiento del sistema inmunológico. Estos minerales son el hierro y el zinc, un niño necesita 1.5 veces más hierro y 4 veces más zinc relativo a su tamaño que un adulto, pero al ser minerales que se encuentran en el grupo de las carnes, la mayoría de los niños no tienen acceso o simplemente no consumen suficientes carnes rojas a la semana para satisfacer las demandas de su desarrollo.

Sumado a esto, el consumo excesivo de maíz y frijoles, alimentos con un alto contenido de fitato, un anti-nutriente que limita la absorción de hierro y zinc.

Los alimentos fortificados que se han diseñado con anterioridad para

solventar el problema de la malnutrición en nuestro país, se crearon antes de evidenciarse la importancia de proveer niveles importantes de hierro y zinc a nuestros niños. Es por esto que muchos alimentos no están fortificados, y los que sí lo están tienen niveles muy bajos de estos minerales. Chispuditos, es un suplemento nutricional que fue diseñado tomando estas necesidades nutricionales en consideración.

Se ha comprobado durante más de 10 años de investigación que su consumo regular tiene resultados a corto plazo, como menos infecciones, y peso y talla ideal; así como a largo plazo, como mejor desarrollo cognitivo y mayores ingresos en la vida adulta. Es un alimento culturalmente aceptado que puede ser preparado de muchas maneras, y solamente se requiere 1 cucharada al día para cumplir con los requerimientos nutricionales de los niños de 6 meses a 6 años de edad. El costo es de Q1.00 por día, por ser un producto no lucrativo. Si quieres conocer más acerca de Chispuditos visita [www.chispuditos.com](http://www.chispuditos.com)



@gtLiberal

Contáctenos: [hp@liberalgt.com](mailto:hp@liberalgt.com)



Liberal Gt

## Guatemala sede del 13° Congreso Iberoamericano de Pavimentos de Concreto



Somos parte de las marcas que apoyan este evento:



Inscripciones e información adicional:  
✉ [bpitin@iccg.org.gt](mailto:bpitin@iccg.org.gt) ✉ [raceituno1@iccg.org.gt](mailto:raceituno1@iccg.org.gt) ☎ +502 2413-3565  
Instituto del Cemento y del Concreto de Guatemala.



Nuevamente Guatemala, se convierte en el escenario de un evento que permitirá a la industria del cemento y derivados especializarse, actualizarse y sobre todo llevar el nombre del país, a muchas naciones.

El Instituto del Cemento y del Concreto de Guatemala (ICCG) invita a profesionales y entusiastas de la industria de la construcción a participar en el 13° Congreso Iberoamericano de Pavimentos de Concreto y el 1° Congreso Iberoamericano de Pisos Industriales de Concreto. Estos eventos se llevarán a cabo del 18 al 19 de julio de 2024 en la hermosa ciudad de Antigua Guatemala.

Este congreso, organizado en colaboración con la Federación Iberoamericana del Hormigón Premezclado (FIHP), contará con la presencia de destacados expertos de Brasil, Bolivia, Uruguay, Argentina, Perú, Colombia, El Salvador, Costa Rica, México, Estados Unidos y Guatemala. Será una oportunidad única para compartir conocimientos, experiencias y avances en el sector de pavimentos y pisos industriales de concreto.

### Inscripción y más información

Las inscripciones están abiertas, y el cupo es limitado. Para asegurar tu participación, puedes registrarte en el siguiente enlace de inscripción. No pierdas la oportunidad de formar parte de este importante evento.

Para más información sobre inscripciones y opciones de presencia comercial, puedes comunicarte con el ICCG al teléfono +502 24133565 o a través de los correos electrónicos: [bpitin@iccg.org.gt](mailto:bpitin@iccg.org.gt) o [raceituno1@iccg.org.gt](mailto:raceituno1@iccg.org.gt).

### Únete y contribuye al futuro de la construcción

No te pierdas la oportunidad de actualizarte con las últimas tendencias y tecnologías en pavimentos y pisos industriales de concreto. Este congreso es una plataforma ideal para establecer contactos, aprender de los mejores en la industria y contribuir al desarrollo del sector en Iberoamérica. ¡Te esperamos en Antigua Guatemala! Para más detalles y actualizaciones, visita la página oficial del ICCG.



## Cámara de Comercio presenta tendencias y perspectivas del comercio electrónico

La Cámara de Comercio de Guatemala, a través de su Departamento de Comercio Electrónico, presentó el día de hoy el 5to Estudio Nacional de Comercio Electrónico, una investigación realizada en colaboración con Kantar Mercaplan, con el apoyo de Cargo Expreso. El estudio se realizó con el objetivo de proporcionar insights clave y tendencias del comercio electrónico para potenciar los negocios en el entorno digital.

El Departamento de Comercio Electrónico despliega diversas iniciativas anuales destinadas a impulsar el crecimiento digital en el país, reconociendo que el comercio en línea constituye una vía fundamental para el desarrollo económico de las empresas.

Consciente de que los consumidores buscan cada vez más la comodidad de realizar sus compras desde casa, el Departamento brinda a las empresas una oportunidad invaluable para desarrollar sus productos y servicios a través de varios canales en línea.

Uno de los pilares fundamentales de la labor de este Departamento es la capacitación empresarial en el ámbito digital. Cada año, se ofrecen a las empresas una amplia gama de recursos, que incluyen talleres, capacitaciones, certificaciones nacionales e internacionales, así como becas parciales y completas para cursos educativos de relevancia. Estas iniciativas aportan un valor significativo al tejido empresarial guatemalteco, fortaleciendo su presencia y competitividad en el entorno digital.

### Tendencias y Perspectivas del Comercio Electrónico en Guatemala para 2024:

El comercio electrónico en Guatemala continúa evolucionando, transformando la manera en que los consumidores adquieren productos y servicios. En 2024, se observa un crecimiento significativo en el uso de internet, acompañado de un aumento en la actividad de los consumidores en redes sociales, destacando la importancia de la reputación online para las marcas. Los métodos de pago también están cambiando, con una creciente preferencia por el pago contra entrega, pago con tarjetas y la eficiencia en el proceso de compra.

El estudio revela un incremento notable en la adquisición de servicios de streaming y pagos de servicios online, lo que indica una economía cada vez más digital. La principal oportunidad radica en mejorar el desempeño de los sitios web para ofrecer una experiencia de compra fluida y eficiente, satisfaciendo las expectativas de los consumidores. Esto subraya la necesidad de plataformas funcionales y eficientes.

Para 2024, las categorías más representativas serán medicamentos, ropa no deportiva, aplicaciones, streaming y telefonía. Se destaca el aumento de compras de accesorios y cosméticos a través de redes sociales, con Instagram liderando en influencia.

Además, Facebook Marketplace está ganando terreno frente a otras plataformas. Los compradores están repitiendo sus compras con el mismo vendedor. El nivel de logística se ha eficientizado y ha tenido un crecimiento en la entrega de paquetería a nivel nacional.

El sector empresarial está adaptándose rápidamente, con un aumento en la demanda laboral de profesionales de comercio electrónico. En 2024, 2 de cada 10 empresas alcanzaron ventas de entre 15,000 y 24,000 productos y 6 de cada 10 reportaron un crecimiento en ventas de entre 30% y 50%.



## Se completan las Comisiones de Postulación, tras elecciones del CANG

Al concluir las elecciones para representantes del Colegio de Abogados y Notarios de Guatemala (CANG), ante las Comisiones de Postulación para magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) y Cortes de Apelaciones, se completan las comisiones que integrarán las nóminas que posteriormente serán remitidas al Congreso de la República, para elijan a los titulares y suplentes de las diferentes magistraturas.

El Legislativo deberá elegir a 13 magistrados titulares de la CSJ y 13 suplentes. En el caso de las Cortes de Apelaciones, 135 magistrados titulares y 135 suplentes.

De acuerdo con el número de puestos asignados por el Tribunal Electoral y los listados presentados por las agrupaciones, se comparte a los comisionados por agrupación gremial:

### Planilla 3 – Agrupación Solidaria de Profesionales Afines (ASPA)

1. José Enrique Urrutia Estrada
2. Francisco Eduardo de León Cifuentes
3. María Lisette García Stalling

### Planilla 8 – Unidad X la Justicia

4. Gregorio José Saavedra Zepeda
5. Elvio Evidail López Ruiz
6. Ana Prudencia López Sales

### Planilla 4 – Unidos por el Derecho y Plataforma de Profesionales por la Justicia

7. Alicia del Carmen Franco Flores
8. Walter Javier Barrios Monzón

### Planilla 6 – Unión

9. Oscar Enoc Ruiz Barillas
10. César Andrés Calmo Castañeda

### Planilla 5 – Unidad Gremial de Abogados y Profesionales Afines (UGAP)

11. Armando Ismael Ajín Pérez

### Planilla 1 – Coalición Gremial

12. Wilon Joel López González

Representantes del Colegio de Abogados y Notarios del Guatemala, para la comisión de postulación que integrará la nómina de candidatos a magistrados de la Corte Suprema de Justicia, 2024-2029

#### Abogados electos



#Cortes2024  
#EleccionesCANG



Los Comisionados para Salas de Apelación: los colegiados del CANG eligieron a los 12 representantes que integrarán la Comisión de Postulación que seleccionará a los 270 candidatos a magistrados de las distintas Salas de Corte de Apelaciones que se encuentran en el país. Al igual que con la CSJ, deberán depurar a los candidatos más elegibles.

### Planilla 3- Agrupación Solidaria de Profesionales Afines (ASPA)

1. Edgar Orlando Ruano Godoy
2. Alan Eduardo Sacor Barrios
3. Harry Paolo Leal Porras

### Planilla 8 – Unidad x la Justicia

4. Luis Carlos Laparra Rivas
5. Kathiany Betzabé Sánchez Tobar
6. Luis Guillermo Velásquez

### Planilla 4 – Unidos por el Derecho y Plataforma de Profesionales por la Justicia

7. César Fernando Díaz García
8. Julio Adrián Velásquez Aguilar
9. Santiago Omar Paz Flores

### Planilla 6 – Unión

10. Javier Estuardo Chacón García

### Planilla 5 – Unidad Gremial de Abogados y Profesionales Afines (UGAP)

11. Horacio Joel Avendaño Madrid

### Planilla 1 Coalición Gremial

12. Julio Juan de León Irías

Representantes del Colegio de Abogados y Notarios del Guatemala, para la comisión de postulación que integrará la nómina de candidatos a magistrados de la Corte de Apelaciones, 2024-2029

#### Abogados electos



#Cortes2024  
#EleccionesCANG

